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Усольская Дума: повышение тарифов
согласовывали-согласовывали, да не
высогласовали
В пятницу, 6 ноября, состоялось внеочередное заседание усольской городской Думы. В повестке дня был
лишь один вопрос – «О согласовании предельного (максимального) индекса изменения размера вносимой
гражданами платы за коммунальные услуги по Иркутской области на 2016 год».

В соответствии с постановлением Правительства Иркутской области № 400 «О формировании индексов
изменения размера платы граждан за коммунальные услуги в Российской Федерации» от 30.04.2014 г. для
населения в 2016 году они должны повыситься на 3,9 процента. С таким повышением тарифов не согласно
усольское предприятие ООО «Аквасервис», занимающееся подачей холодной воды на город и
водоотведением. Согласно экономическим подсчетам Аквасервиса, чтобы предприятие работало без убытков
и все участки подачи питьевой воды и водоотведения своевременно ремонтировались, необходимо увеличить
тариф для жителей города на 8,7 процента. Жители не сильно заметят такое изменение, но в масштабах
города оно может серьезно сказаться на работе основного предприятия, которое обеспечивает
жизнедеятельность Усолья и усольчан.

Как ни странно, но этот злободневный вопрос многие из народных избранников проигнорировали, и пришлось
довольно долго ждать, когда же для принятия решения соберется кворум.

Как обычно, заседание Думы мэр города Любовь Лис начала с предложения внести дополнения в повестку
дня. Кто бы мог сомневаться в том, что первым поднимет руку и выступит депутат от фракции КПРФ Сергей
Угляница. Он вновь «включил заезженную пластинку», потребовав, чтобы на этом заседании депутаты
рассмотрели вопрос о досрочном сложении полномочий мэра города. Допустим, снимет Любовь Лис
полномочия досрочно, допустим также, состоятся всенародные выборы мэра. Что от этого выиграет город?
Потеряет еще несколько миллионов рублей на выборы. А кто придет на смену прежнему мэру? Уж не этот ли
самый Угляница, который, сидя в кресле депутата городской Думы три года, не представил ни одного
решения, а только и мог, что критиковать власть. Это дополнение в повестку дня не прошло. Депутату
популярно объяснили, что на внеочередных заседаниях вопросы, не соответствующие регламенту,
рассматриваться не должны. После этого Сергей Васильевич притих… ненадолго.

Заседание усольской Думы 6 ноября:
докладчик Семён Гуменюк,
депутаты Вячеслав Назаров,
Валентина Дорошина, Сергей
Угляница.

Экономическое обоснование того,
почему для Усолья стоит поднимать
плату за коммунальные услуги не на
3,9, а на 6,84 процента, дал
начальник отдела экономического
развития Семён Гуменюк. Свои
выводы депутатам представила
главный экономист ООО
«Аквасервис» Татьяна Левина. Судя по их выступлениям, стало понятно, что с каждым годом содержать не
только предприятие, но и инженерные сети, изношенные на 98 процентов, без нормальных вложений
невозможно. Да, мы можем выходить на улицы с лозунгами отмены повышения тарифов, но мало кто из
жителей пытался углубиться в бухгалтерию ООО «АкваСервис».
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Лично я тоже против роста тарифов для населения, но тогда стоит обратиться к федеральному правительству,
к президенту, которые заранее закладывают подобные доходы в бюджет. Никому не хочется платить лишние
деньги, но если подходить к этой проблеме вдумчиво, нужно понимать, что со старыми тарифами, по которым,
кстати, часть жителей и так не желает платить, мы долго не протянем.

Экономически обоснованные расклады того, для чего в Усолье стоит повысить тариф за коммунальные услуги
на 6,84 процента, на заседании Думы были представлены. Однако некоторых депутатов это не
удовлетворило. Сергей Угляница заявил:

- Я вообще не понимаю, для чего мы собрались здесь. Вопрос ставится о лоббировании интересов частной
компании ООО «Аквасервис». Я неоднократно призывал вас и главу администрации, чтобы на месте этого
Аквасервиса воссоздать муниципальное предприятие, тогда бы и вопросов по бешеным долгам не
возникало. Я просто отказываюсь участвовать в этом голосовании и покидаю зал заседаний.

В унисон ему выступил еще один представитель фракции коммунистов в городской Думе - Вячеслав Назаров:

- Я считаю, что вопрос, который вынесен на сегодняшнюю Думу, не подготовлен. Не заслушан еще один из
поставщиков коммунальных услуг - Иркутскэнерго. В итоге я поддерживаю своего коллегу и так же
покидаю зал заседаний.

После того как Дума лишилась кворума, дальнейшее обсуждение хоть и продолжилось, но было лишено
всякого смысла. Как говорится, продолжение следует…
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